

# JURNALIS

## Hiking Pramuka SMK Negeri 4 Pangkep, Mengasah Kemandirian dan Semangat Kebersamaan

HermanDjide - [PANGKEP.JURNALIS.ID](http://PANGKEP.JURNALIS.ID)

Feb 1, 2025 - 08:49



*Hiking Pramuka SMK Negeri 4 Pangkep, Mengasah Kemandirian dan Semangat Kebersamaan*

BALOCCI – Dalam rangka meningkatkan keterampilan kependuan, SMK Negeri 4 Pangkep menggelar kegiatan hiking sebagai bagian dari ekstrakurikuler Pramuka. Kegiatan ini diikuti oleh 80 peserta didik yang dengan penuh semangat

menjelajahi jalur alam yang menantang.

Di bawah bimbingan Jumadil Awal, para peserta memulai perjalanan dari SMK Negeri 4 Pangkep, melintasi kawasan Batange, dan kembali ke titik awal di sekolah. Jalur ini dipilih karena memiliki medan yang variatif, sehingga peserta dapat mengasah keterampilan bertahan di alam terbuka serta menguji ketahanan fisik dan mental mereka.

Sejak awal kegiatan, peserta menunjukkan antusiasme dan semangat kebersamaan yang tinggi. Mereka saling membantu dalam menghadapi tantangan di sepanjang jalur hiking, mulai dari medan berbatu hingga tanjakan curam. Kerja sama dan disiplin menjadi kunci utama dalam keberhasilan perjalanan ini.

Selain berjalan kaki menyusuri alam, peserta juga mempraktikkan berbagai keterampilan kependuan, seperti mendirikan tenda, membuat api unggun, dan memasak di alam terbuka. Hal ini bertujuan untuk membekali mereka dengan kemampuan bertahan hidup dan kemandirian dalam berbagai situasi.

Tidak hanya melatih fisik dan keterampilan, kegiatan ini juga menjadi sarana membangun jiwa kepemimpinan dan kebersamaan. Peserta yang lebih senior berperan sebagai pemimpin kelompok, membimbing adik-adik kelas mereka dalam menyelesaikan tantangan selama perjalanan.

Sepanjang perjalanan, peserta juga menikmati keindahan alam sekitar yang masih asri. Suara burung berkicau, udara segar pegunungan, serta pemandangan hijau yang membentang menjadi pengalaman berharga yang jarang mereka dapatkan di lingkungan sekolah. Hal ini semakin menambah kesan positif dalam kegiatan tersebut.

Dengan berakhirnya kegiatan hiking ini, peserta didik SMK Negeri 4 Pangkep diharapkan semakin mandiri, disiplin, serta memiliki jiwa kepemimpinan yang kuat. Kegiatan semacam ini bukan hanya menjadi ajang rekreasi, tetapi juga pembelajaran nyata tentang bagaimana menghadapi tantangan dan membangun kebersamaan ( Hikmah)